



Technical Information

No. : 008 - 2013

25 September 2013

Kepada : Semua pengguna jasa BKI

Perihal : Penerbitan Statement of Compliance (SOC) Maritime Labour Convention (MLC), 2006

Latar Belakang

Sehubungan dengan telah diterbitkannya surat edaran Direktur Jenderal Perhubungan Laut, tanggal 09 September 2013, No. UM.003/13/18/DK-13 tentang *Statement of Compliance Maritime Labour Convention (MLC), 2006*.

Informasi

Maritime Labour Convention (MLC), 2006 telah berlaku secara internasional sejak tanggal 20 Agustus 2013. Dengan mempertimbangkan sifat global industri pelayaran, maka pelaut perlu diberikan perhatian khusus. Konvensi ini mengatur mengenai hak mendasar yang harus diperoleh oleh pelaut (sesuai definisi MLC) yang juga diproteksi oleh aturan ILO (*International Labour Organisation*).

Pemerintah Indonesia, hingga saat ini masih dalam proses meratifikasi konvensi tersebut. Berkaitan dengan hal tersebut, sesuai surat edaran di atas, maka untuk Kapal Berbendera Indonesia dapat mengajukan pemenuhan terhadap konvensi tersebut dengan meminta SOC kepada badan klasifikasi.

Sehubungan dengan kapal yang melakukan pelayaran internasional dan akan mengalami pemeriksaan oleh PSCO (*Port State Control Officer*) maka BKI dapat menerbitkan Statement Of Compliance (SOC) MLC sebagai "*prima facie evidence*" (*bukti utama*). Adapun hal tersebut dapat juga berlaku bagi kapal – kapal yang belayar dalam negeri yang terkena kewajiban pemenuhan oleh pihak pencharter.

Dalam hal ini, *Shipowner* (setara dengan definisi *Ship Management* dalam ISM Code) diharapkan untuk berperan serta aktif dalam pemenuhan terhadap konvensi MLC untuk menghindari terjadinya hambatan / penundaan operasional dikemudian hari. Diinformasikan juga, untuk *Shipowner* yang menggunakan perusahaan jasa perekrutan untuk pengawakan kapalnya, maka perusahaan perekrutan tersebut harus memenuhi aturan MLC yang dapat dibuktikan melalui sertifikasi.

BKI akan membantu dalam memberikan segala informasi sehingga dapat memberikan transisi yang mudah dalam rangka pemenuhan terhadap aturan MLC. Berikut dilampirkan formulir aplikasi SOC MLC dan diagram alir proses sertifikasi SOC MLC, baik untuk kapal maupun perusahaan jasa perekrutan dan penempatan pelaut.

Info lebih lanjut

Pertanyaan sehubungan dengan Technical Information ini dapat ditujukan ke:

BKI Statutory Division
Yos Sudarso 38-40
Jakarta, 14320
Indonesia

Phone : +62 21 4301017, 4301703

Fax : +62 21 4390 1974

Email : statutory@klasifikasiindonesia.com

Jakarta, 25 September 2013



Capt. Iman Satria Utama, MM

Direktur Teknik dan Operasi